



La desgracia de Sergio Lozano

El jugador del Levante tendrá que ser operado y estará de baja cuatro meses

La intervención servirá para corregir una lesión que arrastra toda la temporada y que le causa inestabilidad y dolor en el tobillo derecho

ELENA REQUENI

VALENCIA. El Levante ha recibido un duro golpe con la noticia de la baja prolongada de Sergio Lozano. Según el parte médico emitido ayer por el club, el centrocampista valenciano será sometido a una intervención quirúrgica hoy para corregir una lesión en el tobillo derecho que le ha causado inestabilidad y dolor durante toda la temporada. La recuperación estimada es de un mínimo de tres meses, por lo que Lozano no solo se perderá los últimos dos partidos de la presente campaña, sino también las primeras jornadas de la temporada 2024/25.

La actual situación del natural de Nazaret añade un nuevo nombre a la lista de bajas del equipo, donde ya se encuentran Óscar Clemente e Iván Romero, y a la espera de ver la disponibilidad de Álex Muñoz, que apura sus opciones para volver a la convocatoria ante el Alcorcón.

La ausencia de Sergio Lozano supone un revés significativo para el Levante en un tramo decisivo en sus aspiraciones a los puestos de play-off. El jugador, imprescindible en el once granota de Felipe Miñambre, ha sido titular en 28 de los 36 partidos en los que ha sido convocado esta temporada. Es el máximo asistente del equipo, con ocho asistencias, y ocupa el cuarto lugar en la plantilla en cuanto a pases realizados con éxito (1201).



Sergio Lozano, en un partido contra el Villarreal B. JL BORT

Peñas y Compromís quieren una Fundación independiente

Ha sido una de las muchas críticas que se le hicieron a Quico Catalán en su etapa de presidente del Levante. Se señalaba al exdirigente de haber diseñado una Fundación acorde a los intereses del consejo. Ahora, la Delegación de Peñas y con la iniciativa política de Compromís apuestan por reformar el funcionamiento de la Fundación Cent Anys. La Delegación ha hecho una con-

sulta y tras este periodo hizo un comunicado. «El Levante se encuentra en un momento crucial de su historia. Es un momento de cambio y oportunidad», dice en su escrito. «Que la Fundación sea independiente del club, funcional y representativa de las sensibilidades del levantismo». Por eso propone la «modificación de los estatutos». Piden las peñas «independencia de la Fundación, dinámicas democráticas de elección de patronos y representación igualitaria de los tres pilares: institucional, capital social y afición».

Sin embargo, no todas las noticias son negativas para el conjunto granota. En un giro alentador, Álex Muñoz ha retomado los entrenamientos con el equipo. Ayer, el Levante volvió a ejercitarse de cara al próximo compromiso contra el Alcorcón (domingo, 18:30 horas). Muñoz, que se había lesionado en el recto anterior de la pierna derecha durante el partido ante el Villarreal B, ha comenzado a ejercitarse de manera parcial con el grupo.

A lo largo de la semana, Muñoz aumentará gradualmente la intensidad de su entrenamiento para evaluar su recuperación completa.

Las levantistas María Méndez y Alba Redondo, convocadas con España

ELENA REQUENI

VALENCIA. La seleccionadora nacional, Montse Tomé, hizo pública la lista de 24 jugadoras convocadas para los próximos partidos de clasificación para la Eurocopa de Suiza 2025. Entre las seleccionadas destacan las levantistas Alba Redondo y María Méndez, quienes han demostrado un excelente desempeño en sus posiciones y han sido fundamentales en la labor del Levante durante la presente campaña.

La Selección Española se enfrentará a Dinamarca el 31 de mayo en Vejle y a Bélgica el 4 de junio en el estadio Heliodoro Rodríguez López de Santa Cruz de Tenerife. Estos encuentros son cruciales para consolidar el liderazgo en su grupo de clasificación, donde España se encuentra empatada a puntos con Dinamarca tras vencer a Bélgica por 0-7 en Leuven y a la República Checa por 3-1 en Burgos.

La concentración de la selección comenzará el lunes 27 de



Redondo y Méndez (derecha). LUD

mayo en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas, donde las jugadoras se prepararán intensamente para los próximos desafíos. Además de las jugadoras del Levante, la lista incluye a otras destacadas futbolistas de diversos clubes,

aunque en esta ocasión no hay representación del Valencia en el equipo nacional.

Color granota en la sub-23

Coincidiendo con la selección absoluta, Laura del Río también publicó la lista de la Selección femenina sub-23 para los entrenamientos de referencia en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas. El Levante femenino, con cuatro jugadoras convocadas (Silvia Lloris, María Valenzuela, Érika González y Andrea Tarazona), es el segundo equipo con más representación de la competición, empatado con el Barça y solo superado por el Athletic Club (cinco jugadoras). En esta categoría el Valencia sí que cuenta con representación. Las jugadoras convocadas desde el 27 de mayo hasta el 30, son las valencianas Fiamma Benítez y Asun Martínez.

El Conqueridor repesca al central argentino Maxi Scarpin para su nuevo proyecto

VOLEIBOL

R. D.

VALENCIA. El central argentino Maxi Scarpin (1990) vuelve al UPV Léleman Conqueridor para la temporada 2024/2025. Tras un año en Palma, donde ha logrado ser uno de los centrales más efectivos de la competición, el bloqueador vuelve a la que fue su casa en la temporada 2023/2024 para tratar de acercar al conjunto valenciano a la pelea con los mejores en la competición.

El argentino logró ser el MVP del All Star de la Superliga, lo que demuestra su buen estado de forma, y vuelve a la que fue su casa para pelear con el resto del equipo por un hueco en el siete y por tratar de llevar al equipo valenciano a lo más alto. Es un jugador que caló hondo en el grupo deportivo y encajó a la perfección en el club, por lo que será otro peligroso elemento a sumar al arsenal ofensivo del equipo de la **Universitat Politècnica**.

Nadal se apunta a Wimbledon a poco más de un mes de que comience el tercer Grand Slam

TENIS

ENRIC GARDINER

MADRID. Como es habitual en los Grand Slams, Wimbledon, con seis semanas de antelación, desveló su lista de participantes para la próxima edición, que arranca el próximo 1 de julio, con un sorprendente nombre en ella: Rafa Nadal.

El balear se ha apuntado al tercer Grand Slam del año, aunque esto es solo un requerimiento provisional y no implica ninguna obligación para jugar el torneo. Su participación en Wimbledon es una incógnita y está a expensas de lo que ocurra en las próximas dos semanas en París, donde ya se entrena con la mente puesta en Roland Garros.

Esto es, eso sí, un primer signo de que Wimbledon entra en sus planes si todo va bien. El All England Club es un lugar especial en la carrera de Nadal. Y es que ahí debutó en 2003 en los Grand Slams y ha jugado cinco finales entre 2006 y 2011, con dos títulos.